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Reinigungskosten Asylbewerberunterbringung 
Anfrage der AfD-Fraktion 
- 101.18.1478 - 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch belaufen sich die Kosten von Reinigungsarbeiten für Unterkünfte 
von Asylbewerbern, die von gewerblichen Firmen ausgeführt werden? Bitte 
schlüsseln Sie einzeln nach allen Sammelunterkünften in Kassel im 
Zeitraum zwischen 1/2014 bis 12/2018 pro Jahr auf. 

 
2. Welche Formen der Unterkunft sind betroffen? 
 
3. Wurden Möglichkeiten geprüft, dass Asylbewerber selbstständig 

Reinigungsarbeiten in ihren Sammelunterkünften übernehmen können?  
 
4. Falls die Frage Nr. 3 negativ beantwortet wird: Welche Gründe sprechen 

aus Sicht der Verwaltung dagegen? 
 
Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  
Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Cenk Yildiz 
Vorsitzender  Schriftführer 




